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«Дом.  задание  3  –  опишите  кратко,  как  прошло  Ваше  выступление  и  
конференция,  в  которой  Вы  участвовали»  

  

27-ого  ноября  2018  года  в  Европейском  университете  Виадрина  в  Франкфурте-
на-Одере  состоялась  студенческая  конференция  под  названием  «Лотмановские  
чтения»  которые  описывают  русскую  культуру  в  19-том  веке.  К  этой  конференции  
студенты   готовились   очень   долго.   Каждый   студент   тщательно   анализировал  
один,  из  ему  определённых,  текстов  Лотмана  и  приготовил  листовку  и  доклад  для  
всех  участвующих.      

Первой  начинала  Жанна  Тсатурян.  Она  рассказала  нам  о  жизни  Лотмана,   его  
семье,   работе   и   достижениях.   Доклад   был   очень   информативным   и   хорошим  
началом  конференции.        

Вторая  тема  называлась  люди  1812  года  и  говорил  о  ней  Роберт  Альберт.  Он  
рассказывал  о  людях,  которые  в  то  время  были  значительными  и  уважаемыми.    

Следующая  тема  была  представлена  Агнешкой  Бышевской.  Она  рассказала  как  
раньше  проходили  балы.  Все  студенты  с  удовольствием  послушали  её  и  узнали,  
в   какое  время   года  проходили  балы,  с   какою  целью  они  состоялись,   как  балы  
начинались  и  заканчивались  и  какие  танцы  танцевались.  Главной  целью  балов  
для  дворянин  19-го  века  являлось  социальное  общение  при  помощи  которым,  
можно  было  познакомится  со  своим  будущим  супругом  или  со  своей  будущей  
супругой.    

Далее  продолжила  Алина  Чеканова.  Она  говорила  о  русском  дендизме.  Девушка  
хорошо   объяснила,   что   в   19-том   веке   в   России   обозначало   быть   денди   и  
показала   известных   представителей   этого   социально-культурного   типа.   Также  
обсуждались  актуальные  представители  денди  и  их  влияние  на  общество  в  наше  
время.  Доклад  был  интересен,  потому  что  он  хорошо  пояснил  образ,  поведение  
и  внешние  показатели  к  тором  стремилось  большинство  юных  дворянин.      

После   небольшой   паузы,   конференцию   продолжила   я.   Тема   моего   доклада  
называлась  дуэль.  Говорилось  о  принципах,  причинах  и  условиях  дуэли.  Тема  
была  для  меня  необычной  и  занятной.  Для  меня  было  удивительно  узнать  как  
часто   состоялись   дуэли   в   19-ом   веке   и   я   надеюсь,   что   слушателям   тоже  
понравилось.  

Предпоследней  темой  была  сватовство  и  брак.  Екатерина  Штайнбах  говорила  
очень   уверенно   и   спокойно.   Всем   очень   понравилось   и   для   большинство  
студентов   брак   оказался   очень   эмоциональной   темой   на   которую   задавалось  
много   вопросов.  Мотивы   свадеб   и  браков   в   19-ом  веке   сильно   отличались   от  



сегодняшних  свадеб.  В  наше  время,  особенно  в  индустриальных  станах,  принято  
выходить  за  муж  по  любви.  200  лет  назад  это  было  не  так.  Вступление  в  брак  в  
большинстве  случаях  являлось  стратегическим  решением,  которое  принималось  
родителями  будущих  супруг.  Без  согласия  и  благословения  родителей  свадьбы  
быть  не  могло.  К  тому-же,  юным  девушкам  необходимо  было  иметь  преданное  в  
виде   денег   или   других   преимуществ.   Например   как   самодельные   одеяла   или  
полотенце.    

Последний  доклад  держала  студентка  Катаржина  Александра  Янчевич.  Она  не  
говорила   о   чтениях   Лотмана   а   рассказала   нам   о   латышской   живописности   и  
группе   Рукис.   Эта   группа   состояла   из   художников,   которым   первым   удалось  
запечатлеть   простую   жизнь   в   Латвии   в   своих   картинах.  Жизнь,   которая   была  
реальностью  для  большинства  латышей.  К  сожалению,  в  западном  мире  о  группе  
Рукис  мало  что  известно.  По-  этому  и  этот  доклад  был  очень  информативным.    

На   этом   наша   конференция   была   закончена.   Почти   каждый   из   участников  
столкнулся   впервые   с   Лотмановскими   чтениями   и   они   оказались   сложными,  
особенно   для   не   носителей   русского   языка.   Не   смотря   на   это,   мы   получили  
огромное   знание   и   удовольствие   работая   над   этими   докладами.   За   это   мне  
хотелось-  бы  поблагодарить  всех  участников,  студентов  и  организаторов  за  свои  
старания.  

  

  

Количество  слов:    502  

  
  
  


